

TSJ andaluz dice que Prestación de maternidad sí tributa ¿Quién tiene la razón?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 21/12/2016 10:50

Hace unas semanas el Tribunal de Justicia de Madrid obligó a Hacienda a devolver el IRPF correspondiente a la Prestación de Maternidad de una mujer que lo solicitó, más de 3.000€, por considerarla prestación exenta de tributar.

Sin embargo, ahora sufrimos un nuevo revés, cuando el Tribunal de Justicia de Andalucía ha dictaminado que la Prestación por Maternidad sí que tiene que tributar.

¿Quién tiene la razón? ¿Qué va a pasar a partir de ahora? ¿Pueden las madres reclamar esa devolución del IRPF de su prestación maternal? Lo vemos...

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2016/12/21/tribunal-andaluz-dice-que-la-prestacion-de-maternidad-si-tributa-quien-tiene-la-razon/>

Salu2

RE: Tribunal andaluz dice que la Prestación de maternidad sí tributa.

¿Quién tiene la razón?

Escrito por Cristina - 13/01/2017 11:49

Comentario enviado por Cristina:

Buenas tardes,
sabe alguien si el TSJ de Cataluña a dictaminado a favor o en contra?
Gracias

RE: Tribunal andaluz dice que la Prestación de maternidad sí tributa.

¿Quién tiene la razón?

Escrito por tucapital.es - 13/01/2017 12:10

De momento, que sepamos, nada.

Salu2.

Cristina:

Buenas tardes,

sabe alguien si el TSJ de Cataluña a dictaminado a favor o en contra?

Gracias

=====